

明治大学校友会東京都北部支部平成24年度定時総会



いりリーダーシップ」とのテーマで明治大学情報コミュニケーション学部牛尾奈緒美教授を講師に開かれました。
 一般の女性も多数参加され、男性にとりましては非常に有意義な講演と成りました。

内容は、日本国内の幸福度は北陸3県が首位を独占している理由、ダイバーシティの大切さ、NEED TO KNOW NEED TO SHARE、ノマド等のキーワードを軸に共有、信頼、コミュニケーション、やさしさ、しなやかさ等女性に元来備わっている特性を活かすリーダー論を展開されました。過去の男性社会の在り方では通用しない時代が来てしまったように思えました。

次に定時総会を開催議案通り承認を頂き閉会と成りました。

最後に懇親会が開催され、豊島区地域支部は杉本先輩の御出席も頂き、老壮青の三者で和気藹藹とした雰囲気得意な時間を過ごすことが出来ました。

最後に大学校歌を斉唱しお開きと成りました。
 懇親会終了後、反省会が有り、地

東京都北部支部平成24年度定時総会が5月27日池袋メトロポリタンホテルに於いて開催されました。
 本年度は大学の施設ではなく、地方的に利便性のある池袋で開催された事が好感された様で100名以上の校友の参加を頂き誠に盛会でした。
 豊島区地域支部は19名の校友の参加を頂くことが出来ました。
 プログラムは最初に公開講演会として、女性の力を引き出す組織の新しい

域支部の上部団体である北部支部の活動は如何に有るべきかを今後組上に載せ議論しなければと思われた一日でした。



行事予定

『暑気払い』

日時：平成24年8月4日(土)
 18時～

場所：ホテル第一イン
 豊島区東池袋1-42-8

『平成24年度総会・懇親会』

日時：平成24年11月10日(土)
 18時～

場所：豊島区勤労福祉会館
 豊島区西池袋2-37-4



平成23年度総会・懇親会





明治大学校友会豊島区地域支部会報

豊島支部 NEWS

<http://toshima.meiji-shikon.net/>
フェイスブックもチェック!!

2012年 第40号

平成24年2月18日土曜日午後6時より「地球飯店」(西池袋1・22・8)4階宴会場に於いて平成24年の新年を寿ぐ、明治大学校友会豊島区地域支部・新年賀詞交歓会」が本年も開催されました。

今年の新年会は昨年の「東日本大震災」からの真の復興を願いつつ、また母



新年賀詞交歓会開催

校明治大学が昨年創立130周年の記念の年を終え未来への新たなスタートを切る年頭の行事として、三浦支部長以下役員一同、多数の校友の参加を目指し、参加者は60名を数え盛況の内に開会されました。

三浦支部長の開会の挨拶の後、現役学生をはじめ、初参加の校友の皆さんから自己紹介を兼ね抱負や近況をマイク片手に語り、懇親を深めて頂きました。

来賓として佐賀県議会議員で明治大学校友会伊東猛彦副会長より御挨拶が有り、新年会目玉のアトラクションとしてアコ・デオオン奏者の達川葉子先生と鈴木亮慶さんのユニットで演奏が始まりました。

達川先生と鈴木さんのコラボレーションの素晴らしさに参加者全員感激の態でした。

其のあと、達川先生演奏でのカラオケが中島校友の「誰か故郷を思わざる」でスタート、カラオケ自慢の校友が次々と参加し最高に盛り上がりました。

カラオケの興奮が冷めやらない中、恒例の参加者全員による明治大学校歌の大合唱を江森応援団副団長指揮のもと池袋の夜に轟かせ、新年賀詞交歓会を締め括りました。

豊島支部有志によるゴルフ会

5月11日(金)豊島支部有志によるゴルフ会が、静岡県の伊東カントリークラブにて行われました。

トップシーズンにも係らず、名門コースは混雑もなく、フェアウェイ・グリーンとも絶好のコンディション。

さわやかな快晴の下、雄大な伊豆の山々に向かい気持ちよくナイスショットでまました。

またホールアウト後は、温泉・伊東市内散策・名店での食事と参加者全員一足早いリゾートライフを堪能した一日となりました。

豊島支部では、第2回支部コンベンにけ参加者を広く募集しております。

ビギナーからベテランまで、年齢・ハンデは問いません。多数のご参加をお待ちしております。

参加申し込み、練習ラウンドのお問い合わせは、幹事：島倉まで





豊島支部 新年賀詞交歓会メモリアル

平成24年2月18日(土)

